

## **“PRÓXIMA ESTACIÓN” DE TEATREROS RECIBIÓ EL APLAUSO CALUROSO DEL PÚBLICO POR LA ESP**

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 21 de Enero de 2013 11:45

---

Un buen inicio de año, con un acto benéfico y buen teatro, que llenó el aforo del teatro municipal, cuya recaudación va destinada a AFA.

Los asistentes disfrutaron de esta puesta en escena que narra a través de dos personajes que se encuentran historias sobre lo más profundo del ser humano, sin salir del escenario. Historia de sentimientos con una mirada irónica. Una representación digna de actores de primera fila.

Contó con la colaboración del Ayuntamiento de San Bartolomé y el Cabildo de Lanzarote.